

Posible recorte de las primas de la Fotovoltaica

Escrito por Administrador

Jueves, 24 de Junio de 2010 19:55 -

Durante los últimos días han circulado rumores sobre la bajada de la prima con carácter retroactivo para el sector fotovoltaico. Hemos estado realizando gestiones con diversos organismos, entre ellos con las asociaciones pro-defensa de la energía solar fotovoltaica (ASIF, ANPER,.....).

En estos días se han mantenido diversas reuniones entre las Asociaciones fotovoltaicas y el Ministerio de Industria, donde se ha comunicado un recorte del 30% sobre las primas. Las asociaciones lo rechazan de pleno y el ministerio pide soluciones ante su propuesta.

El Ministerio de Industria quiere publicar un nuevo Real Decreto antes del 1 de julio con las nuevas tarifas.

Ante las numerosas publicaciones, que estamos recibiendo de los diferentes medios de comunicación y otros organismos, que van, desde la afirmación del recorte de primas hasta la retirada de la misma, **comunicar, que hasta la fecha no hay nada oficial publicado**, por lo que habrá que esperar a la publicación del nuevo Real Decreto para las posibles modificaciones de la tarifa.

Os mantendremos informados los próximos días.